

三ツ城自治協議会 西条中央支部だより

第 8 号 平成26年11月吉日発行

光の宴 入場者3000人！

西条中央、下見、西条東の皆様のご協力により、大型イベント「三ツ城古墳 光の宴」を開催し、大盛況のうちに幕を閉じました。スタッフ、来賓、出演者、市、学校、来客者、全ての関係者の皆様に感謝申し上げます。

10/25 三ツ城古墳「光の宴」(本部文化部会)

灯りに浮かぶ三ツ城古墳 “光の宴”

去る10/25、三ツ城近隣公園に於いて1,000本のキャンドルを灯す“光の宴”を開催しました。全国的にも珍しい古墳を使ったイベントで、今年が初めての開催でしたが、晴天に恵まれ、予想を大幅に上回るなんと約3,000人が入場されました。このイベントは、東広島市の補助を受け、後援も東広島市、教育委員会、観光協会、中国新聞、プレスネット等多数受けています。来賓者としては市長代理企画振興部長を初め、教育委員長、東広島署長、三ツ城小学校長、中央中学校長、郷土史研究会会長、玉法保育園長、そして急遽中川代議員が来訪されました。

イベント内容としては、古墳公園を利用した、キャンドルによる光の回廊、三ツ城小学校6年生・保育園児・中央中学校生の作品展示、おもてなしカフェ、古墳西側の造出(神事が行われた場所)でのコンサート、そして歴史クイズ等々、大人から子供まで多くの人を楽しめる内容となりました。17時30分、すべてのキャンドルに点火されると、徐々に暗くなっていく夕闇の中に、何とも言えない灯火の景色が表れ、参加者はこれまでに見たことのない壮大な夜景に感動され、悠久の時を感じられたのではないのでしょうか。コンサートは三ツ城小学校の児童による演奏から始まり、中央中学OB、広大生の吹奏楽、津軽三味線、篠笛や日頃は聞き慣れない笙、ひちりきの雅楽の音色にしばし時を忘れて聞きいりました。

3時間余りにぎやかだった“光の宴”も、20時には最後のオカリナ演奏となり、三ツ城自治協議会文化部会の竹岡部会長さんのご挨拶で閉幕し、大盛況のうちに終了しました。

最後に、この度の“光の宴”は、市と学校関係、地元3支部の住民等が参加する新しい文化的なイベントなので、来年度は更に発展するようなイベントにしたいと思います。皆様ありがとうございました。



9/6 おやこで昆虫キッズあつまれ！&黒瀬川クリーン作戦（本部体育振興部会）

三ツ城小学校ボランティア「ネイチャーズ」のみなさんのご協力のもと、いきもの名人の広島大学、中坪先生を講師に迎え、黒瀬川の土手で昆虫採集を行いました。昨年よりは一か月早い開催でしたが、普段降りることのない川土手でたくさんの昆虫を見つけ子どもたちは大喜びでした。捕まえた昆虫を持って三ツ城小学校へ会場を移し、昆虫の生態や中坪先生所有の標本のお話を聞いたり、楽しい時間をすごしました。今年もたくさんのゴミ拾いをしていただき、ありがとうございました。



9/28 スポーツ交流会（本部体育振興部会）

スポーツ交流会とは下見（下見、中央8丁目の1部）、中央東（中央5丁目、中央6丁目）、中央西（中央1丁目、中央7丁目、中央8丁目、西条東）、三ツ城小学校職員の4地域に分かれての対抗戦です。開校の翌年に第一回が開催され今年で13回目を迎えました。

今年は100名近い方に参加いただき、男子はソフトボールを女子はソフトバレーボールを楽しみました。また交流会終了後は蓮花寺会館（中央8丁目）へ場所を移し、バーベキューをしながら、親睦を深めました。

10/6 陶芸教室（健康・生涯・福祉部会）

陶芸作家の福家（ふけ）和幸先生をお招きして、地域の方との交流を兼ねた陶芸教室を開催しました。先生の楽しい指導で参加者全員、時の経つのも忘れ作品作りに夢中になり、お皿やお茶碗などが出来上がりました。福家先生に施釉、本焼きをしていただいた後に完成した作品を眺めながらのお茶会を計画しています。



9/27・28 和泉八幡神社秋祭り（地域）

澄み切った秋晴れの空の下、9月27日・28日に西条中央6丁目の和泉八幡神社で秋祭りが催されました。27日は夕方から前夜祭が行われ、神社の駐車場では総代の方が中心になって焼きそばや串焼きなどの店を出店し、開店前から大勢の人が詰め掛け長い行列を作っていました。神社の境内では本殿での神事後、満員の観客の目前で前夜祭恒例の神楽が奉納されました。今年は北広島市から大人気の大塚神楽団を迎え、「悪狐伝」や「八岐大蛇」などの4つの演目を披露して頂きました。途中客席を練り歩いたりお餅をまいたりサービス満点の舞台、そして約3時間にわたる迫力の演技で観客を魅了し大喝采を浴びました。また今年から新しい試みとして神楽の様子がプロジェクターで駐車場側にも生中継され、売店に並ぶ人も神楽を楽しんでいました。



28日は地域の子供たちによる「こどもみこし」が行われました。早朝から神社の境内に子供たちが集まって半被に豆絞りのお祭り姿に大変身。神事後、台車に乗せたおみこしをみんなで曳いて、掛け声や太鼓や鐘の音を響かせながらにぎやかに3丁目タウンまで練り出しました。



11/9 西条中央ハロウィン（健康・生涯・福祉部会）

西条中央の子ども会有志の方と一緒に小学生を対象とした「西条中央ハロウィン」を開催いたしました。60名を超える参加者があり、ビニール袋やモールなど限られた材料をもとに、大学生や地域の方と一緒に工夫をしながら素敵な衣装を作り、学年ごとに分かれてのコンテストを行いました。コンテスト終了後、防犯防災部会の方々に見守っていただきながら、各家庭を回りました。あいにくの雨模様ではありましたが、お菓子をいただいて、楽しいひと時を過ごしました。



11/10 第2回三ツ城ふれあい・いきいきサロン(健康・生涯・福祉部会)

11/10(月)午前10時から、2回目の「三ツ城ふれあい・いきいきサロン」が東広島商工会議所で開催されました。スタッフ一同は、参加者が少ないのでは・・・と不安でしたが、14人もの初参加があり、65歳以上の高齢者33人、スタッフが13名で、総勢46人の参加になりました。健康チェックの後、手作りの人形や手提げ袋を展示いただいた方の自己紹介とエピソードの挨拶がありました。賞品付きクイズでは、東広島市の花は？木は？三ツ城古墳はいつ頃できたのか？等の難度の高い質問10項目があり、内5問以上の正解者が28名中11名39%(内、全問正解1名)で、高レベルでした。

球技は、二手に分かれてボール運び競争があり、負けまい！と、みんな一生懸命でした。また、日本舞踊を工夫された『踊り体操』を全員が習い好評でした。終わりに、「埴生の宿♪」、「ふるさと♪」を全員で合唱し、午前11時40分閉会しました。アンケートは、■「サロン活動の内容は？」⇒『このやり方で良い』。■活動回数は？⇒『2か月毎』が多数でした。



1/18 グランドゴルフ大会 参加者募集!(本部健康部会)

三ツ城自治協議会『グラウンドゴルフ大会』参加者募集の案内

三ツ城自治協議会 健康部会(渡部 部会長)は、下見・西条東・西条中央の三支部合同のグラウンドゴルフ大会を、下記の要領で開催致します。つきましては、西条中央支部の参加者を募集しています。未経験者も歓迎!

■開催日時・場所:平成27年1月18日(日)・下見コミュニティー広場(下見福祉会館)

■参加希望連絡先:西条中央六丁目18-33 有田 守夫

TEL&FAX:082-421-0726 携帯:090-4695-8832

今後の予定

- ・12/6AM8:00 資源回収(環境・景観部会) 場所:三ツ城小学校給食搬入口前
- ・2/8 西条中央とんど焼き(まちづくり委員会) 場所:宮本区宮本池横

西条中央支部の活動をお手伝いしていただける「地域協力員」を募集しています。また、回覧版の回覧など地域情報を受け取りたい方はお気軽に事務局までご連絡ください。



編集後記

西条中央支部だよりは、西条中央支部 地域情報・交流部会が作成し、三ツ城自治協議会(本部)及び西条中央支部の活動を中心に、西条中央支部エリアにお住まいのみなさまへ、まちづくりの情報を随時お知らせしてまいります。

みなさまのご意見・ご提案等をお寄せ下さい。

三ツ城自治協議会 西条中央支部 事務局 and 地域情報・交流部会
TEL:090-3744-0501(篠原) E-MAIL:saijyochuo@gmail.com
西条中央支部ホームページ: <http://goo.gl/9Xsh>



ホームページ URL